

スローガン 「安全は一人一人の自己意識、初心忘れず無災害」

ご挨拶

会員各社の皆様におかれましては、日頃から安全協和会の活動にご協力いただき誠にありがとうございます。

株式会社光建の土橋と申します。このたび照沼前会長から引き継ぎ、安全協和会の会長を務めることになりました、皆さまの支援を賜りながら、この大役を全うすべく務めて参りますので、よろしくお願い致します。

昨年は、それまで続いていた新型コロナウイルスの影響も少なくなり、春の親睦ゴルフコンペに始まり、研修旅行、新春懇親会等、コロナ以前と同様の活動が出来るようになってまいりました。今年は、それに加えて安全研修会等も行う予定でありますので、会員の皆様にはぜひ参加をしていただき、お客様からさらに安心して仕事を任せただけのような体制を作っていけたらと思っております。

更に、昨年度の年末年始連休工事で、皆様の多大なるご協力があり「無事故」「無災害」「無出火」の連続 50 回という、とても大きな記録を達成することができました、本当にありがとうございます。これから、51 回 52 回と続けていく訳ですが、連休工事だけでなく普段の平日、土日工事でも事故の無いよう、安全協和会のパトロールの時だけではなく普段から、気付いたことがあれば、お互いにアドバイスし合える関係性も、いままで同様イベント等を通して作っていきたいと考えております。

また、埼玉製作所内で工事をされている企業様で、まだ安全協和会の会員になられてない企業様もいらっしゃると思いますので、そちらの勧誘も進めたいと考えております。そういった企業様にお心当たりがありましたら、安全協和会役員、事務局の方までご一報をいただければ参考にさせていただきます。

今期も安全協和会の三大柱である、「安全」「親睦」「拡販」という活動を盛り上げていきたいと思っておりますのでよろしくお願い致します。

令和6年4月吉日

安全協和会会長 土橋 良平